

Firmenportrait der Seemattgarage Peischler in Bülach

Grosse Ausstellung in der Seemattgarage

Die Seemattgarage in Bülach lädt am Wochenende, 11. und 12. September, zur grossen Ausstellung auf dem Gelände ein. Gezeigt werden die neusten Automodelle der Marke Peugeot, diverse Occasionen, eine grosse Auswahl an Rollern sowie mehrere Gastaussteller.

Die Garage an der Kreuzung Winterthurerstrasse und Alte Winterthurer Strasse in Bülach ist bereits seit Jahrzehnten eine feste Grösse für Auto- und Motorliebhaber aus der gesamten Region. Seit 17 Jahren wird sie von der Familie Peischler als Seemattgarage Peischler GmbH betrieben. «Durch die zentrale Lage sind wir Anlaufstelle für alle Anliegen rund um die Mobilität», erklärt Geschäftsführer Franz Peischler. In der Werkstatt kümmern man sich um sämtliche Reparaturen, Wartungen der Kundenfahrzeuge, ebenfalls werden Spenglerarbeiten und Lackierarbeiten zusammen mit langjährigen Partnern angeboten, dies unabhängig von Marke und Modell. Wenn der Kunde es wünscht, werden ebenfalls sämtliche Formalitäten rund um Versicherung und Strassenverkehrsamt erledigt.

Im angrenzenden Verkaufsbereich hingegen hat sich die Familie auf die Marke Peugeot spezialisiert und auf drei Roller Marken. «Wir haben Neuwagen, Occasionen, Zubehör, eine Fahrzeugvermietung vom Kleinwagen bis zum Wohnmobil und seit diesem Frühjahr ganz neu auch Peugeot-, Super Soco- und Sym-Roller», zählt Mirjam Peischler auf, die das Unternehmen zusammen mit ihrem Mann führt. So könne man für jeden Geschmack das passende Fahrzeug bieten.

Umfassender Service

Die Seemattgarage in Bülach umfasst nicht nur einen Verkaufsbereich, Lagerbereich und die Werkstatt mit vier Hebebühnen. «Wir haben auch ein Reifenhotel, das stetig weiter wächst», verrät Franz Peischler. Viele Kunden hätten zu Hause keinen Platz, um die grossen Reifen zu lagern. «Daher wird von den Kunden die Möglichkeit, die Reifen in unserem Reifenhotel zu lagern, sehr gerne genutzt», erzählt Peischler.

Jeweils zum Saisonwechsel im Herbst und im Frühling wird die Seemattgarage dabei zur wichtigen Adresse. Darauf habe man sich als



Franz und Mirjam Peischler mit dem Ausstellungshighlight, dem Peugeot 208, vor der Seemattgarage Peischler in Bülach. Fotos: Désirée Reinke

Team mittlerweile gut eingestellt und bietet zu dieser Zeit auch Reifenwechsel nach Vereinbarung am Samstag an. Sollte der Kunde neue Winterreifen benötigen, kann man diese ebenfalls bei der Seemattgarage zu guten Konditionen kaufen. Betreut werden die Kunden vom langjährigen Mitarbeiter und Kundendienstberater Stephan Hostettler. In der Werkstatt ist im Frühling der Werkstattchef und Teamleiter Marcus Vieweg dazugestossen. Franz Peischler kümmert sich um den Verkauf sowie die Fahrzeugvermietung und der jüngste im Team ist der Praktikant Jan Peischler. Weiter werden ein Automobilmechatroniker, Daniel Koch, die Lehrlinge Lukas Kern und Jennifer Wyrsh und die gute Seele Paula, welche die Fahrzeug- und Gebäudereinigung erledigt, beschäftigt. Mirjam Peischler ist für die Buchhaltung verantwortlich.

Ein weiterer wichtiger Geschäftsbereich der Seemattgarage ist zudem die Autovermietung. «Wir bieten die gesamte Peugeot-Palette von Au-

tos, Lieferwagen sowie Wohnwagen, Wohnmobilen und auch einen Autotransport-Anhänger an», erklärt Franz Peischler. Hinzu komme noch eine Auswahl an Rollern von allen drei vertretenen Marken. Die Vermietung werde bereits gerne genutzt und so unkompliziert wie möglich gehandhabt. «Wenn ein Fahrzeug frei ist, kann man es spontan mieten», so der Bülacher. Im Regelfall empfehle er aber immer eine Reservation vorab, um sicherzugehen, dass das gewünschte Transportmittel auch da sei.

Ausstellung im September

«Früher haben wir regelmässig Autoausstellungen gemacht, um unsere Neuheiten vorzustellen», sagt Mirjam Peischler. Das hätte man eigentlich auch in diesem Frühjahr wieder geplant, um die neuen Roller in der Seemattgarage erstmals zu präsentieren. «Aber die Corona-Auflagen haben es unmöglich gemacht.» Das wolle man nun sobald wie möglich nachholen.

Daher lädt die Familie Peischler am Wochenende, 11. und 12. September, zur grossen Ausstellung auf dem Firmengelände ein. «Im Ausserbereich werden wir unsere Modelle zeigen, ebenfalls konnte man verschiedene Gastaussteller gewinnen.» Anwesend sein wird Gabi Strässler, selbständige Vertriebspartnerin der Firma Jemako, welche Reinigungsprodukte für verschiedenste Bereiche, verkauft. Die Firma Elektro Streit AG ist seit über 20 Jahren mit ihren qualifizierten Mitarbeitern und Lernenden für ihre Kunden im Einsatz. Innovativ, jederzeit bereit für Neues, das ist ihr Leitsatz. «Im Bereich der e-Mobility sind wir seit über vier Jahren mit unseren Produkten an der Front», sagt Marcel Streit. Er berate Interessenten gern an der Ausstellung in der Seemattgarage zu den Themen Ladestation für Zuhause oder komplexe Systeme mit Lastmanagement für Tiefgaragen. Ein weiterer Gastaussteller ist Thomas Rappold mit seinen Aquarellen im Licht

der Jahreszeiten. Seit nunmehr über 30 Jahren ist der Künstler fasziniert, wie mit Aquarellfarben das Licht und die Stimmung aufs Papier gebracht werden kann. So sind während längerer Zeit immer wieder Unikate in «analoger Technik» in einer heutigen digitalen, reproduzierbaren Welt entstanden. Diese können bewundert und gekauft werden an der Ausstellung. Für die jüngsten Besucher wird ein Toggelkasten aufgestellt. «Wir möchten eine Ausstellung für die gesamte Familie bieten», betont der Geschäftsführer.

Ein Highlight der Ausstellung werden die Peugeot-Modelle 208 und 2008 sein, die auch vor Ort zum Kennenlernen und Probefahren ausgestellt sein werden. «Ich hätte auch gern noch den neuen 308 gezeigt mit dem neuen Peugeot-Logo», ergänzt Franz Peischler. Aufgrund von Lieferverzögerungen, werde dieser jedoch erst im Oktober den Verkaufsbereich der Seemattgarage zieren. Erste Infos dazu kön-

nen Kunden dennoch schon an der Ausstellung bekommen.

Für das leibliche Wohl wird an beiden Tagen eine Festwirtschaft, betreut durch die SchwimmerInnen des Schwimmklubs Kreuzlingen sorgen. «Der Erlös geht vollumfänglich zugunsten des Vereins», erklärt Mirjam Peischler. Ihr Sohn sei dort seit März 2019 aktiv und trotz grossen Trainingseinschränkungen konnten die Schwimmerinnen und Schwimmer an der diesjährigen Schweizermeisterschaften und Nachwuchsschweizermeisterschaften Top Resultate erzielen. Man freue sich, den Schwimmklub nach der schweren Pandemiezeit nun unterstützen zu können. Die Familie Peischler zählt auch auf die Unterstützung vieler Besucher. (dre)

Die Ausstellung der Seemattgarage findet am Samstag, 11. September, von 10 bis 18 Uhr sowie am Sonntag, 12. September, von 10 bis 17 Uhr auf dem Gelände der Seemattgarage, Alte Winterthurerstrasse 11 in Bülach statt. Weitere Informationen gibt es unter 044 852 80 52 oder online auf www.seemattgarage.ch.



Werkstattchef Marcus Vieweg (vorne) und Kundenberater Stephan Hostettler.



Seit Frühjahr bietet die Seemattgarage auch eine Auswahl an Rollern an.